



Projekt-Steckbrief

Regionale Infrastruktur für Freizeit, Kultur und Sport im Walgau



Ziel

Mehrere Gemeinden tragen gemeinsam die Verantwortung für regional bedeutsame Angebote und Infrastrukturen, die für die hohe Lebensqualität und Attraktivität der Region sorgen.

Projektbeteiligte

Alle 14 Regio-Gemeinden

Kurzbeschreibung

Aus aktuellem Anlass – das Walgaubad ist dringend sanierungsbedürftig – wird das Thema „Bäder im Walgau“ vorrangig behandelt, ein Bäderkooperationsmodell Walgau ist in Arbeit. Aufbauend auf ein Modell zur Organisation der regionalen Bäderlandschaft wird ein gemeinsames Walgau-Freizeitkonzept zum Erhalt regional bedeutsamer Einrichtungen erstellt. Die Region erhält durch diese Kooperationen erhöhte Fördermittel des Landes.

Regionale Bedeutung des Projektes

Der Walgau bietet touristische Potentiale, ist aber keine klassische Tourismusregion. Es gibt weiters verschiedene Dienstleister, die touristisch orientiert sind. Um die hohe Lebensqualität zu sichern, sollen Potentiale in Wert gesetzt werden („sanfter Tourismus“).

Maßnahmen der Regio Im Walgau

Die Bürgermeister befürworten einstimmig, dass Einrichtungen von regionaler Bedeutsamkeit mit gemeinsamer Verantwortung getragen werden. Regelmäßige Weiterentwicklung des Entwurfes zum Gesamtleitbild „Zukunft im Walgau“ und die Ergebnisse des Schwerpunkt-Walgauforums von Juli 2012 bieten die Basis für die zu erarbeitenden Leitlinien (die Ergebnisse des Walgauforums können im Walgauwiki nachgelesen und ergänzt werden, siehe Link unten). Die Regio wird weiters projektübergreifend (zB. Walgau-Wiesen-Wunder-Welt, Kulturgütersammlung Walgau) vernetzen. http://wiki.imwalgau.at/wiki/Dossier:_Walgauforen_im_Walgau).